



Wanderung in die Dresdner Heide!

Wir starten mit einer Heidewanderung in das neue Jahr!

Wann? **Sonntag 24.03.2019. Wir holen euch 9:15 Uhr an der Katharinenstraße 9 ab** oder treffen uns **9.:45 Uhr am Neustädter Bahnhof**. Wir sind gegen 17:00 Uhr wieder da. ☺

Wohin? Mit der **Straßenbahn 11** bis Endhaltestelle Bühlau, Wanderung zum Dresdner Saugarten in der Heide und an der Prießnitz entlang bis zum Alaunpark. Länge 14 Kilometer, Dauer 5 Stunden.

Bitte nehmt euch etwas zum Essen und zum Trinken mit! Bringt feste Schuhe, warme Kleidung und gute Laune mit ☺!

Wer sind wir? **Michael, Lena und Marcus** – wir waren schon mit euch wandern ☺!

Die Aktion gehört zum Projekt „**yOUR Community**“ von **Kultur Aktiv**. Der Ausflug ist für euch **kostenlos, bitte sagt uns aber Bescheid, ob ihr eine Fahrkarte für Dresden habt (weil wir mit der Straßenbahn fahren)**. Bitte achtet darauf, dass **ihr fit genug für die Wanderung seid!**

Wandering through the Dresdener Heathen (Dresdner Heide)!

When? **Sunday March 24**. We start at **9:15 am we pick you up from your house at Katharinenstraße 9 or meet us 9:45 am in front of Neustädter Bahnhof**. We are back around **5:00 pm** ☺

Where to go? We take **Tram No. 11** to final destination Bühlau / Ullersdorfer Platz and walk to Dresden Saugarten in the centre of the Heide. Then along river Prießnitz, our final destination is the Alaunpark in the Neustadt. The tour is about 14 kilometer and takes 5 hours. **Please bring something to eat and drink with you. And of course physical fitness, sturdy shoes for walking, warm clothes and good cheer ☺**

Who we are? **Michael, Lena and Marcus** – made trips with you already ☺!

This action is part of project „**yOUR Community**“ by **Kultur Aktiv**. **This trip is free of costs for you. Please inform us, if you have already a ticket for Dresden (because we drive the first part with the tramway).**

Contact: **Michael 0157-55839204**
or Facebook **K9 Activity**
or WhatsApp **yOUR Community**

